



Comunicado de Prensa No. 028-12  
México, DF., 26 de enero de 2012

## **Conagua lamenta la ligereza de las declaraciones de la CNDH**

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) lamentó la ligereza de las declaraciones de Raúl Plascencia Villanueva, presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) sobre el rechazo de la dependencia a tres recomendaciones emitidas por el Ombudsman.

La Conagua ejercerá sus derechos en los espacios legales y ante las instancias correspondientes.

Como se recordará, la dependencia hizo público el 5 de diciembre de 2011 su rechazo a la recomendación número 61/2011 de la CNDH por considerarla inconsistente, inaplicable y ajena a la realidad.

**ooOoo**